

■ L'ISLE-D'ESPAONAC

Expo photo virtuelle avec le Foyer

Comme chaque année, le Foyer culture et loisirs de L'Isle-d'Espagnac organise son exposition photos du 18 mai au 31 août. Mais les contraintes sanitaires et les travaux de L'Espace Georges-Brassens ne permettent pas d'organiser une exposition classique. Le Foyer a donc décidé d'organiser sa douzième expo photo dans un espace virtuel. Les photographies sont donc visibles en ligne sur un site dédié.

Cette année, le thème est «L'eau dans tous ses états». À l'exposition est associé le traditionnel concours photos dont le prix du public sera décerné, le 14 juin prochain, à celui qui aura reçu le plus grand nombre de votes en ligne sur la page du site.



De l'eau dans tous ses états.

Photo Yves Deleris

<http://www.expos.photos/leconcours-photo/>. Renseignement: Yves Deleris, 06 61 58 31 77, yves-deleris@bbox.fr.